La situation des fonctionnaires et autres agents de l’UE en Belgique, souvent expatriés, signifie, du point de vue fiscal, un ensemble complexe de droits, de devoirs, d’obligations et de privilèges. 
Pour vous aider à voir plus clair dans ce paysage encombré, en pleine période de déclaration à l'impôt des personnes physiques 2022, l’Union Syndicale vous invite au Webinaire
LE FISC (belge) ET MOI
Tout savoir sur vos droits et privilèges et ne rien oublier de vos obligations

par Mikaël GOSSIAUX 

Avocat associé au sein du cabinet HIRSCH & VANHAELST,
 Conférencier au Master en Gestion Fiscale 
de la Solvay Business School – Professeur associé à l’Université Libre de Bruxelles – Assistant en droit fiscal à l'U.L.B.
Professeur de procédure fiscale à l’EPHEC 
(Ecole Pratique des Hautes Etudes Commerciales)

Cette année, la conférence abordera, en particulier, deux sujets :
· La fiscalité immobilière : quelles obligations et quelle charge fiscale pour un immeuble détenu en Belgique ? 
· Optimisation fiscale : comment planifier adéquatement sa succession lorsqu’un fonctionnaire européen est propriétaire d’un ou plusieurs biens immobiliers situés sur le territoire de la Belgique ?
Le Webinaire sera diffusé à partir du jeudi 23 juin 2022
(les informations de connexion seront diffusées ultérieurement)
La conférence sera donnée en français mais la documentation sera disponible en FR/EN.
Les adhérents à l’Union Syndicale pourront poser des questions (à l’avance, par écrit, à l’adresse ci-dessous) en FR ou EN : aux questions d’intérêt général, le Conférencier répondra en deuxième partie du Webinaire.
Inscription obligatoire au plus tard le 22 juin 2022
à OSP-US-BXL@ec.europa.eu 

Priorité sera accordée aux adhérents des différentes sections de l’Union Syndicale Bruxelles, qui pourront bénéficier de conditions de faveur pour des consultations privées avec Me Gossiaux.
The situation of EU officials and other staff in Belgium, often expatriates, means, from a tax perspective, a complex set of rights, duties, obligations and privileges. 
To help you see more clearly in this cluttered landscape, right in the period of the 2022 personal income tax declaration, Union Syndicale invites you to the Webinar
THE (BELGIAN) TAX SYSTEM AND ME
Everything you need to know about your rights and privileges without forgetting anything about your obligations
by Mikaël GOSSIAUX
Associate Lawyer at HIRSCH & VANHAELST,
Lecturer at the Master in Tax Management 
of the Solvay Business School - Professor of tax procedure at the EPHEC 
(Ecole Pratique des Hautes Etudes Commerciales)
Lecturer in tax law at ULB

This year's conference will address, in particular, two topics:
· Real estate taxation: what obligations and what tax burden for real estate located in Belgium? 
· Inheritance tax optimisation: how to properly plan one's succession when a European civil servant owns one or more pieces of real estate located on Belgian territory?
The webinar will be available from Thursday 23 June 2022
 (connection information to be released later)

The conference will be given in French, but the documentation will be available in FR/EN.
Union Syndicale members will be able to ask questions (in advance, in writing, to the address below) in FR or EN: questions of general interest will be answered by the Speaker in the second part of the Webinar.
Registration required by 22 June 2022
at OSP-US-BXL@ec.europa.eu

Priority will be given to members of the various sections of Union Syndicale Brussels. They will also be able to benefit from preferential conditions for private consultations with Mr Gossiaux.


